



DRAMATURGO Y ACTORES.— En primer plano, el dramaturgo Fernando Cuadra Pinto, creador de "Aniversario", obra en que actúan Gabriela Medina y César Arredondo. La pieza teatral se estrena esta noche en el escenario viñamarino de "Las Tablas".

"Aniversario", estreno absoluto en Viña del Mar

La creación del dramaturgo Fernando Cuadra tiene como tema central el autoanálisis de una pareja de esposos tras 25 años de vida conyugal, a sus errores, aciertos, amores y desamores.

La obra de Fernando Cuadra Pinto y protagonizada por Gabriela Medina y César Arredondo de la Compañía del Teatro Chileno, tendrá su inauguración esta noche en el Teatro Las Tablas de Viña del Mar, a las 21 horas.

Fernando Cuadra, explicó al ser consultado sobre su producción dramática que ésta no ha cesado como podría deducirse de sus escasos estrenos.

"No había estrenado desde hacía dos años, pero por razones ajenas a mi voluntad. Estuve como decano de la Facultad de Arte de la Universidad de Chi-

le, que me obligaba a tareas que me quitaban el tiempo que debía al teatro. Pero tengo 2 ó 4 obras que están esperando su tiempo para ser presentadas. Yo tengo en este aspecto una actividad permanente".

Y en relación con ello, informó el dramaturgo que desde el 1° de febrero, se iniciará la filmación de su creación "La niña de la palomera", que se inauguró en 1966 y "que para mí constituye una creación importante".

El rodaje de la pieza estará a cargo de "Arauco Filmes", que la hará en la capital.

En cuartó a la Compañía de Teatro Chileno, integrada por Gabriela Medina y César Arredondo, Cuadra aseguró que "ellos han tenido una preocupación permanente por mantenerme activo en el teatro". Añadió que el grupo ha trabajado con armonía y profesionalismo en "Aniversario". Cabe hacer notar que Claudio Arredondo, el hijo de Gabriela y César tiene a su cargo la tarea de asistente de dirección.

Gabriela Medina, expresó acerca del núcleo central de la historia que la pareja tras la fiesta que le han dado sus hijos al celebrar sus bodas de platas,

hace un balance de lo que ha sido ese cuarto de siglo matrimonial.

"Es un balance tal como es la vida, con cosas de dulce y de grasa, con verdades y engaños, con traiciones, con alegrías y penas, miedo y valentía. Lo importante es que la pareja busca a través del conocer, de saber la verdad, encontrar el perdón. Es una situación que es universal y se puede aplicar en un contexto más amplio".

En esta pieza de un único acto y de una hora y media de duración, Raquel y Roberto la pareja, "se enfrentan con una circunstancia que habrá de definir, con dolor y gozo, un futuro todavía más digno si son capaces de despojarse de sus mutuos egoísmos en beneficio del

amor", expresó Cuadra.

Como otro de los elementos que otorgan a este estreno una calidad especial, está el trabajo que se ha logrado con la iluminación "que es otro de los personajes" de la creación, ya que ayuda a crear una atmósfera muy singular.

Como anécdotas, Cuadra aseguró que una pareja que confesó 45 años de feliz matrimonio, vio una presentación previa al estreno de hoy y le aseguró que iban a conversar el tema. Ante los resultados, Cuadra pidió que no se culpára de la obra sobre "las consecuencias". También unos "lolos", la vieron y expresaron su intención de tomarla como una lección para no caer en los mismos errores.

El Mercurio, Valparaíso,

26-J-1989 p. 19.

000167797

9234

"Aniversario", estreno absoluto en Viña del Mar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Aniversario", estreno absoluto en Viña del Mar [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile